
REQUERIMENTO - RINFE 
 
 

Requer imento ao Senhor Prefei to
Municipal, solicitando-lhe informações
sobre as dificuldades enfrentadas pelos
munícipes no atendimento de diversas
especialidades nas unidades da rede
municipal de saúde
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Temos recebido nas nossas redes sociais inúmeras reclamações de munícipes que noticiam
a grande dificuldade no atendimento de diversas especialidades na rede municipal de
saúde.
 
Segundo relatos, essa precariedade no serviço ocorre desde a declaração de calamidade
pública decretada em decorrência da pandemia por COVID-19.
 
Como sabemos, para muito além das ocorrências por covid-19, existem tantas outras
situações graves de saúde, como mal estar súbito que pode estar relacionado a infartos,
AVCs, infecções e inflamações crônicas e agudas que requerem pronto atendimento para
receber diagnóstico rápido, a fim de se evitar que a situação se agrave e se torne
irremediável
 
As pessoas relatam que ao se dirigirem à rede municipal de saúde por causa de outros
sintomas que não aqueles relacionados à COVID-19, são direcionadas a outras unidades
que, por sua vez, orientam procurar outro posto, e assim por diante, fazendo com que os
cidadãos tenham que percorrer a cidade toda em busca de atendimento.
 
Há inúmeros depoimentos nesse sentido, ressaltando que além de não prestarem um bom
atendimento, os agentes de saúde sequer prescrevem um encaminhamento para que o
paciente seja recepcionado em outras unidades o que dificulta, sobremaneira, o acesso a
consultas e diagnóstico de sintomas que podem ser indicativos de doenças graves.
 
Isto posto
 
Requeremos à Mesa, na forma regimental, seja expedido ofício ao Senhor Prefeito
Municipal, solicitando-lhe, nos termos dos incisos XVII e XXVIII do artigo 58 da Lei Orgânica
do Município, as seguintes informações:
 
1 – Houve redução nos atendimentos de especialidades da rede municipal de saúde? Se
sim, justificar o motivo
 
2 – Há algum protocolo de saúde que justifique a diminuição das consultas, exames, e
prestação de atendimentos de especialidades básicas? Se sim, enviar íntegra do
documento.
 
3 – Quantos atendimentos, consultas, exames, internações e cirurgias foram realizados na
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rede municipal de saúde, desde a declaração de pandemia pelo COVID-19, incluindo
infartos, AVCs, atropelamentos, doenças respiratórias, entre outras enfermidades? Deste
total, quantos foram em decorrência do coronavirus?
 
4 – Em virtude da pandemia pelo COVID-19, houve diminuição ou remanejamento do
quadro de profissionais de saúde que atuam no município? Se sim, por qual razão?
 
5 – Quantas pessoas estão em fila de espera aguardando atendimento? Discriminar a
quantidade por especialidade.
 
 
 
 
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 24 de agosto de 2020.

 
 
 

Ver. Profª Bete Siraque 
VEREADORA
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